

Jacqueline Falkenrath bietet sanfte Physiotherapie

In allen Fachausbildungen der Physiotherapie wie der „Manuellen Therapie“, einer Technik zur Mobilisation von blockierten Gelenken, wird sanftes Behandeln gelehrt. Würde man hier eine schmerzhafte Behandlung anwenden, käme es als Reaktion zu einer Spannungssteigerung der Muskulatur um das betroffene Gelenk. Damit wäre das zu mobilisierende Gelenk noch zusätzlich blockiert.

Deshalb arbeitet die Heilpraktikerin (Physiotherapie) und Physiotherapeutin Jacqueline Falkenrath mit sanften Behandlungsmethoden, um zusätzliche Muskelspannung zu verhindern. So gelangt sie direkt zu den Blockaden der Kapsel-Band-Strukturen an den Gelenken, die sich nun viel leichter lösen lassen. Das eingeschränkte Bewegungsausmaß des Gelenkes erweitert sich. Ein

schmerzfreier Weg bei der Behandlung ist also möglich – und viel effektiver. Auch „Manuelle Lymphdrainage“ und „Craniosacrale Therapie“ sind sanft auszuführende Techniken. Die sanften Therapien fördern die Entspannung von Körper und Seele und das Vertrauen in die Behandlung. Dies ist die Voraussetzung für eine Genesung.



Jacqueline Falkenrath
Physiotherapeutin
Heilpraktikerin (Physiotherapie)
Rudolf-Ziersch-Straße 17
42287 Wuppertal
Tel. 02 02 / 51 56 00 30
www.physiofalkenrath.de